

みんなの写真館

「みんなの写真館」では、皆さんが撮影したお気に入りの「いわくに」を毎月1枚紹介しています。

【今月の一枚】



Instagramからの投稿

「待望の春」

撮影者：aki_photolife さん
撮影日：3月28日
撮影場所：錦帯橋

📷 募集作品

市内で撮影した写真（人物写真は、被写体の承諾を得てください）

📷 写真サイズ

JPEG形式のデータ（200万画素以上）またはL判以上の大きさの写真

📷 応募方法

①氏名（ペンネーム可） ②電話番号
③作品名 ④撮影日 ⑤撮影場所
を記載し、Eメール、郵送または直接、広報戦略課へ

✉kouhou@city.iwakuni.lg.jp

#広報いわくにみんなの写真館のハッシュタグをつけて、Instagramでも応募できます。

皆さんの応募作品はホームページにも掲載しています

岩国市民憲章

錦帯橋に象徴される美しいまち岩国
わたしたちは この地を愛し
ふるさとが育てた偉人に学び
教養を高め
誇れる岩国を築き 引き継ぐために
この憲章を定めます

大切にしたいもの

それは みんなの夢 みんなの命

守りたいもの

それは 豊かで美しい自然

伝えたいもの

それは 歴史や伝統 文化の薫り

広げたいもの

それは 世代や地域を超えた人の和

創りたいもの

それは 岩国の輝かしい未来

（平成23年1月1日制定）

市長夢日記

Vol.146

夢をかたちに

福田 良彦



ドローン操縦の様子

この度、小型無人飛行機「ドローン」の活用に関する実証実験会を開催しました。

近年、地震や台風などの自然災害が多く発生する中、ドローンは立ち入り困難な場所でもその状況をリアルタイム映像で確認でき、災害対応を迅速に進めることができます。また、体温を感じする赤外線カメラを使用すれば、山林火災の状況把握や被災者の早期発見の確率を高め

ることも可能となります。現在、ドローンは橋梁などの点検や物資輸送などにも利用され、「空の産業革命」とも呼ばれており、今後、物流や交通をはじめ、さらに幅広い分野への高度活用が期待されています。

今年度、本市と岩国地区消防組合にドローンを導入いたします。私も昨年、操縦資格を取得したことから、先頭に立って、この最先端技術を市民の安心・安全の確保や観光などのさまざまな分野に活用していきたいと考えています。



リアルタイム映像の様子



岩国市LINE公式アカウントでは、皆さまのお役に立つ情報を配信しています。まずは **友だち登録** をお願いします。

LINEで「岩国市」を友だち追加

🔍 岩国市

